

Dr. GUEDECBE
Kasteelplein-Straat, 53
2000 ANTWERPEN

26 mai 1988

Cher Dr. Guedegbe,

Suite à mon absence, c'est maintenant seulement que je lis votre passionnant rapport sur l'épidémiologie à la Pendjari. Mes chaleureuses félicitations pour ce travail.

Merci de m'avoir transmis copie de votre dossier bourse. J'écris un message au Professeur Ruwet.

Je me réjouis de vous revoir et vous prie de croire, cher Dr. Guedegbe, à mes sentiments les meilleurs.

Dr. J. Verschuren



Annexes :
Bijlagen :

No
Nr

Vos réf.
Uw ref.

Monsieur le Professeur RUWET
Institut de Zoologie
Quai Van Beneden 22
2020 LIEGE

Date
Datum 26 mai 1988

Cher Monsieur Ruwet,

Je souhaiterais d'abord vous remercier pour le commentaire que vous avez bien voulu publier concernant les articles récents. J'ai apprécié votre sympathie.

Je viens de rentrer du Parc des Virunga où la situation est fort bonne.

Sur un autre plan, le Dr. Guedegbe (Beninois) m'envoie copie de son dossier. Je connais fort bien le Dr. Guedegbe, ayant travaillé plusieurs mois avec lui sur le terrain, au Bénin. Il ne m'appartient évidemment pas d'examiner les "aspects administratifs" du problème. Je souhaite toutefois vous signaler que le Dr. Guedegbe est un excellent chercheur, un homme de confiance et que je puis le recommander chaleureusement.

Les nouvelles de l'Akagera sont également bonnes; reste l'insoluble problème de la pression démographique humaine, le long des limites ...

Merci de votre sympathie et bien sincèrement à vous,

J. Verschuren.



Annexes :
Bijlagen :

No
Nr

Vos réf.
Uw ref.

Monsieur le Professeur RUWET
Institut de Zoologie
Quai Van Beneden 22
2020 LIEGE

Date
Datum 26 mai 1988

Cher Monsieur Ruwet,

Je souhaiterais d'abord vous remercier pour le commentaire que vous avez bien voulu publier concernant les articles récents. J'ai apprécié votre sympathie.

Je viens de rentrer du Parc des Virunga où la situation est fort bonne.

Sur un autre plan, le Dr. Guedegbe (Beninois) m'envoie copie de son dossier. Je connais fort bien le Dr. Guedegbe, ayant travaillé plusieurs mois avec lui sur le terrain, au Bénin. Il ne m'appartient évidemment pas d'examiner les "aspects administratifs" du problème. Je souhaite toutefois vous signaler que le Dr. Guedegbe est un excellent chercheur, un homme de confiance et que je puis le recommander chaleureusement.

Les nouvelles de l'Akagera sont également bonnes; reste l'insoluble problème de la pression démographique humaine, le long des limites ...

Merci de votre sympathie et bien sincèrement à vous,

J. Verschuren.